



Los partidos políticos que conforman el Ayuntamiento de Beasain piden a la ciudadanía que actúe con responsabilidad los próximos días

El fin del estado de alarma no ha mitigado el efecto de la pandemia. La situación sigue siendo grave y las personas siguen contagiándose, enfermando, muriendo... A pesar de la campaña de vacunación, el fatal impacto de la enfermedad no ha desaparecido. Avanzamos lentamente pero cada vez son más las personas vacunadas.

No obstante, nos toca actuar con responsabilidad en los próximos meses. Conocemos de sobra las medidas a tomar; llevar la mascarilla correctamente, mantener la distancia, la higiene de manos y evitar las aglomeraciones.

Las fiestas de Loinatz que deberíamos celebrar en los próximos días tampoco se podrán disfrutar este año. Días especiales para las y los beasaindarras, que nos llenan de felicidad una vez al año. Pero por segundo año consecutivo no podrá ser así. No hay fiestas, y la toma de conciencia de ello es responsabilidad de todos y todas cada cual en sus ámbitos; ciudadanía, hostelería, comercio, asociaciones, agentes locales, etc. El Ayuntamiento activará los medios que son de su competencia para que se cumplan las normas, en este caso en colaboración con la Ertzaintza ampliando el horario de la Policía Municipal.

Se nos está haciendo largo pero nos encontramos ante un momento en el que hay que actuar con sensatez, responsabilidad y compromiso. Por nosotras, nosotros y por las personas más queridas que nos rodean. La enfermedad nos ha enseñado que no sólo afecta al más débil si no que se puede llevar a cualquiera.

Llegará el momento de disfrutar de la bajada de Mari, la Tamborrada, el día de las cuadrillas, el de los disfraces o las barracas. Tendremos la oportunidad de disfrutar de la fiesta, la danza y la música.

Mientras tanto, actuemos con civismo. Extrememos las precauciones y mantengamos limpios nuestros rincones de Beasain. Cuidémonos y respetémonos por el beneficio común, para que la próxima vez podamos celebrar las fiestas de Loinatz como es debido. Es responsabilidad de todos y todas, partiendo de uno mismo asumir ese compromiso. Entre todos, lo superaremos.

```
jQuery("#share762") . jsSocials({shareIn: "popup", shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Llamamiento a actuar con responsabilidad", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3760-llamamiento-a-actuar-con-responsabilidad"}, { share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3760-llamamiento-a-actuar-con-responsabilidad"}, { share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3760-llamamiento-a-actuar-con-responsabilidad"}, { share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Llamamiento a actuar con responsabilidad", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3760-llamamiento-a-actuar-con-responsabilidad"}, { share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Llamamiento a actuar con responsabilidad", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3760-llamamiento-a-actuar-con-responsabilidad"}, { share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Llamamiento a actuar con responsabilidad", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3760-llamamiento-a-actuar-con-responsabilidad"}] });
```